

Artikel vom 09.07.2023

Endlich wieder ein Backofenfest

Zum 34. mal fand das Backofenfest statt.



Am 9. Juli fand nach dreijähriger Unterbrechung zum ersten Mal wieder ein Backofenfest statt. Wir hatten zwar auf schönes Wetter gehofft, aber dass es so heiß werden würde, hatten wir nicht geahnt. Dennoch – und das freut uns ganz besonders – kamen etliche Besucher und haben sich mit kühlem Bier erfrischt und die leckeren Brotspezialitäten genossen.

Vielen Dank allen, die trotz der unglaublichen Temperaturen mitgeholfen haben, dass unser Fest so toll gelungen ist und freuen uns schon heute auf das 35. Backofenfest im nächsten Jahr.